

令和3年2月24日

保護者の皆様へ

藍住町教育委員会

新型コロナウイルス感染症に関する誹謗中傷をなくす緊急提言

保護者の皆様には新型コロナウイルス感染症対策につきまして、日頃よりご協力をいただき感謝申し上げます。

さて、町内ではクラスターの発生に伴い、多くの方々がPCR検査を受けると聞いております。今後とも感染対策には十分なお配慮をお願いするとともに、関係者への風評被害が起きないように冷静な対応をお願いしたいと思います。

このことについては次の点について十分なお配慮をお願いいたします。

- 学校では、感染症拡大を人権意識を高める指導の一つの機会と考えています。感染した方々や感染が疑われる方々の心理的な苦しさに思い至ることのできる人権感覚を身につけることが目的です。
- 子どもたちは、身近な大人たちの言動に大きな影響を受けます。わたしたち大人の発言や行動には人権への配慮が重要です。子どもたちが心身ともに健康に成長するためにもわたしたち大人は心ないうわさ話などを厳に慎まなくてはなりません。
- 学校では新型コロナウイルス感染症拡大に対し、疫学的な助言をもとに常に対策を講じながら学校教育活動を進めております。感染を心配する心情は十分理解できますが、学校から特に連絡がなければ心配のない状況であることをぜひご理解いただきたいと思います。

コロナ禍の苦しさは、身体だけでなく社会的、心理的なものも大きいと言われます。

共にこのコロナ禍を乗り切るためにご協力をお願いいたします。